

NAHEWEIN

2015
KREUZNACHER
CHARDONNAY
AUSLESE TROCKEN
im Barrique gereift

Deutscher Prädikatswein

DATEN

0,75 l
A 13,5 %vol.
S 5,8 g/l
RZ 1,2 g/l

AUSBAU

6-monatiges Hefelager
Barriquefass
Erst- u. Zweitbelegung

Gutsabfüllung
Weingut S.J. Montigny KG
Enthält Sulfite

Product of Germany

Die Trauben für unseren Chardonnay haben wir im idealen Reifezustand geerntet, die sowohl Biss und Kernigkeit als auch Schmelz und Kraft in den Wein bringen. Schon im Glas macht der Chardonnay goldgelb funkelnd auf sich aufmerksam. An die Nase sendet er Momente, die an Ananas, Zitronenschale und Honigmelone erinnern, an Assamtee und Paprika und entfernt auch an einen Hauch Kaffee. Am Gaumen kommt eine ausgewogene Fruchtsäure zum Vorschein, die ohne Spitzen und Aggressivität agiert. Mit Eleganz und Tiefgang zieht der Wein seine Spur, die in ein langes und intensives Finale mündet. Ein Wein mit viel Potenzial für die nächsten Jahre.

Serviertemperatur: 12°C



NAHEWEIN

2015
KREUZNACHER
CHARDONNAY
DRY
Aged in oak

Deutscher Prädikatswein Auslese

DATA

750 ml
Alcohol 13.5 %vol.
Acidity 5.8 g/l
RS 1.2 g/l

VINIFICATION

6-month maturation on the
yeast in barriques

Estate-bottled
Weingut S.J. Montigny KG
Contains sulfites

Product of Germany

The grapes for our Chardonnay were harvested under ideal conditions. They bring bite and robustness as well as creaminess and power into the wine. Our Chardonnay already draws attention with its gold-yellow color. In the nose, it sends out aromas of pineapple, lemon peel, honeydew melon, Assam tea, pepper and just a touch of coffee. On the palate, a balanced fruity acidity appears without sharpness or aggressiveness. With elegance and depth this wine carves its path and ends with a long and intense finale. A wine with great potential for years to come.

Serving temperature: 12°C (50 °F)

SJ
MONTIGNY



WEINGUT S.J. MONTIGNY KG

In den zehn Morgen 41
55559 Bretzenheim / Nahe
Fon: 06 71 | 4 83 13 04 - 0
Fax: 06 71 | 4 83 13 04 - 19
www.weingut-montigny.de

Altmühlen 3
24329 Grebin / Holsteinsche Schweiz
Fon: 0 43 83 | 51 85 34
Fax: 0 43 83 | 51 85 36
info@weingut-montigny.de